

## 豊北梨の出荷が始まります！

### 甘～い梨の季節到来！豊北町で梨の出荷が始まります！

分類：新着ニュース, 農業

登録日：平成 28 年 7 月 28 日 | 下関農林事務所農業部

豊北梨生産組合（組合長：河田征四郎、7 戸）では、約 28 ヘクタールの梨を栽培しており、このたび山口県産ナシの先陣をきって、愛甘水（あいかんすい）という品種の出荷が始まります。

7 月 27 日の初選果の日には、約 10 トンのナシが選果場に集まり、県内外の市場へ出荷するために選果が行われました。

河田組合長は「4 月の開花期以降の好天で玉太りもよく、梅雨明け後に晴天が続いたことから、糖度も一気に上がり、皆さんに喜んでいただけるナシをお届けできます。今年は 450 トンの出荷量を見込んでいます」と今年の梨の特徴と販売に対する意気込みを話していました。

豊北梨生産組合では、愛甘水を皮切りに、今後、幸水、豊水、二十世紀、あきづき、新興と色々な品種の出荷が 10 月中旬まで続きます。

下関農林事務所では、豊北梨生産組合の活動を引き続き支援していくこととしています。



収穫されたナシ



ナシの選果の様子

問合せ先

メール：[a171071@pref.yamaguchi.lg.jp](mailto:a171071@pref.yamaguchi.lg.jp) 電話：0837-66-1206